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По сведениям Воронежского гидрометеоцен-
тра, сегодня днём по области переменная 
облачность, местами кратковременные осад-
ки в виде снега и мокрого снега; на дорогах 
скользко; ветер северо-западный, умеренный; 
температура +1…+6.

23 марта по области – переменная облачность, 
временами осадки в виде снега, мокрого снега 
и дождя; ветер западный, умеренный; темпе-
ратура ночью 0…-5, днём +4…+9.

24 марта по области – переменная облач-
ность, местами небольшие кратковременные 
осадки в виде мокрого снега; ветер северный, 
умеренный; температура ночью 0…-5, днём 
+2…+7.

29.2079
∆0.0427

38.7589
∆0.1588

Будет  ещё один свинокомплекс
Вчера губернатор Алексей Гордеев провёл рабочую 

встречу с руководством немецкой группы предприятий 
Tönnies Fleisch. Эта компания совместно с ГК «Агроимпорт» 
приступила к реализации инвестиционного проекта на тер-
ритории Острогожского района по строительству десяти 
свинокомплексов общей мощностью 62,5 тысячи тонн мяса 
в год и комбикормового завода, а также современного мясо-
перерабатывающего предприятия. В настоящее время она 
прорабатывает вопрос о строительстве в Воронежской об-
ласти мясоперерабатывающего предприятия. Ведётся работа 
по подбору земельного участка в Семилукском, Хохольском 
и Новоусманском районах.

В спорте – новый руководитель
Владимир Кадурин назначен с 20 марта на государствен-

ную должность руководителя Управления физической 
культуры и спорта Воронежской области. Соответствующее 
распоряжение подписал губернатор Алексей Гордеев. На-
помним, Владимир Кадурин исполнял обязанности руково-
дителя управления с сентября 2011 года, когда по болезни эту 
должность покинул Александр Панюков. До этого Кадурин 
занимал пост заместителя начальника управления.

По системе «корова – телёнок»
Развитию мясного скотоводства по системе «корова-

телёнок» был посвящён проходивший вчера в Воронежском 
госагроуниверситете семинар в рамках германо-российского 
кооперационного проекта по внедрению современных техно-
логий производства молока и говядины.  Серию консульта-
ционных встреч на этот раз продолжил доктор Йорг Мартин 
из института животноводства НИИ Мекленбурга-Передней 
Померании. На семинар, кроме учёных и студентов ВГАУ, 
приехали представители хозяйств и фермеры из Острогож-
ского, Лискинского, Новохопёрского районов.

Стипендии от «Норникеля»
ВГУ и ОАО «ГМК «Норильский никель» подписали Согла-

шение о стратегическом партнёрстве, результатом которого 
станет целевая подготовка специалистов, выпуск востребо-
ванной научно-технической продукции, участие в инноваци-
онных проектах. «Норникель» намерен проводить спецкурсы, 
семинары, «круглые столы», научно-практические конферен-
ции по отраслевым проблемам горно-металлургической от-
расли для студентов и преподавателей университета. В плане 
и назначение именных стипендий. В университете создадут 
новое подразделение – Центр корпоративного образования 
ОАО «ГМК «Норильский никель», где студенты будут учить-
ся  по приоритетным для компании программам.

Содружество медсестёр
Воронежская медицинская академия имени Н.Н. Бурденко 

организовала международную школу сестринского дела и 
менеджмента. Она начала работу с обучающих курсов для 
среднего медицинского персонала лечебных учреждений 
Воронежской области. С лекциями в ВГМА приехала госпо-
жа Регина Шмайер, руководитель отделения сестринского 
образования медицинской высшей школы Ганновера. Вчера 
к ней присоединилась Рамона Шумахер, директор междуна-
родной школы сестринского дела и менеджмента клиники 
Шаритэ.  Гостьи посетят ведущие клиники Воронежа, в том 
числе дорожную клиническую больницу.

«Коммуна» В интернете
http://www.communa.ru
Вчера 1711 ∆ 117 За текущий месяц 30310

TwiTTer http://www.twitter.com/KommunaNews
facebooK http://www.facebook.com/Kommuna
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Многодетных отцов не уволят 
Минздравсоцразвития РФ подготовило поправки в Трудо-

вой кодекс, запрещающие работодателям увольнять многодет-
ных отцов, если они являются единственными кормильцами в 
семье. В первую очередь эти поправки относятся к семьям, в 
которых воспитываются дети до 14 лет, и как минимум один 
ребёнок не достиг трёхлетнего возраста, а мама детей не рабо-
тает. По мнению разработчиков поправок, предлагаемая норма 
устраняет неравенство при увольнении работника-женщины 
и работника-мужчины. По сообщению РИА «Новости», изме-
нения уже одобрены российской трехсторонней комиссией по 
регулированию социально-трудовых отношений.

Землетрясение в Мексике
В Мексике устраняют последствия сильного землетрясения. 

Магнитуда подземных толчков составила около 7,6 балла, эпи-
центр которых располагался в штате Герреро, сообщает РИА 
«Новости». Здесь повреждены более 800 строений, в том числе 
жилые, общественные здания и школы. Разрушенными оказа-
лись здания и в других штатах. В результате подземных толчков 
без электричества остались около 2,5 миллиона человек, но 
подачу электроэнергии восстанавливают. Работа аэропорта в 
столице страны Мехико и атомной электростанции в одном из 
штатов нарушена не была. По информации местных властей, 
в результате землетрясения ранения и травмы получили по 
меньшей мере семеро человек. Жертв нет.
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- Всю сумму мы направили 
на создание проектно-сметной 
документации бассейна. Об-
щая же стоимость проекта 
составляет порядка двух мил-
лионов рублей, - рассказал 
глава давыдовского сельского 
поселения Николай Шепелев. 
- Финансировать возведение 
социально значимого объекта 
будут из федерального и му-
ниципального бюджетов. 

Закончить строительные 
работы планируется уже в 
нынешнем году. 

- В целом бассейн органич-
но войдёт в систему спорт-

комплекса и школы, которые 
соединены между собой пере-
ходом, - продолжил Николай 
Алексеевич. – Дети смогут, 
не выходя из здания, пройти 
либо в тренажёрный зал, либо 
в бассейн.

Для учащихся посещение 
бассейна будет абсолютно 
бесплатным. Местные жи-
тели смогут поплавать в нём 
за небольшую плату. Всего 
же бассейн смогут посетить 
около 20 тысяч человек, про-
живающих в так называемой 
давыдовской зоне. И главное 
то, что подрастающее поко-
ление будет учиться плавать 
у себя дома.

Плюс бассейн  
в придачу
Настоящий плавательный бассейн – мечта для сель-
ского поселения почти несбыточная. А в посёлке 
Давыдовка, что в Лискинском районе, уже готов про-
ект его строительства. Подобное стало возможным 
благодаря победе давыдовцев в конкурсе на лучшее 
муниципальное образование Воронежской области, 
за что Давыдовке, где проживает более трёх тысяч 
человек, выдан грант на 500 000 рублей. 

Прогноз неблагоприятных дней  
и часов на период с 22 по 28 марта:
22, четверг (пик с 16 до 19 часов)
26, понедельник (пик с 21 до 23 часов)

татьяна дубКоВа, Центр инструментальных 
наблюдений за окружающей средой  

и геофизических прогнозов.

Валерий СеВерянин

Об этом сообщил губерна-
тору  Алексею Гордееву мэр 
Воронежа Сергей Колиух 19 
марта в ходе рабочей встречи. 
Такое решение главы города 

– ответ на поручение губерна-
тора укрепить архитектурно-
строительный блок горадми-
нистрации. 

Сергей Колиух также до-
ложил главе региона о раз-
работке проекта, который 

касается организации до-
рожного движения в Воро-
неже. По словам мэра, первая 
его часть выполнена – схема 
установки дорожных знаков 
согласована с областным 
Управлением ГИБДД. Пол-
ностью проект будет готов 
согласно контракту к 1 июля 
2012 года. Алексей Гордеев 
потребовал от Сергея Колиу-

ха составить обновлённую 
схему пассажирских пере-
возок в Воронеже с учётом 
маршрутов общественного 
транспорта всех форм соб-
ственности. 

Кроме того, на встрече шла 
речь о подготовке к грядуще-
му месячнику благоустрой-
ства, который стартует в го-
роде  1 апреля.  

На повестке дня – благоустройство

Валерий ВалентиноВ

- Воронеж стоит в пробках, 
и больше терпеть такую си-
туацию нельзя. Для решения 
этой проблемы нужно стро-
ить транспортные развязки, 
подземные гаражи, убирать 
машины с тротуаров, обеспечи-
вать на городских магистралях 
полосу для электротранспорта. 
Для строительства этих до-
рогостоящих объектов нужны 
хорошие проекты, требует-
ся привлекать инвесторов и  
серьёзных подрядчиков, - под-
черкнул губернатор.

Призыв главы региона был 
услышан. Уже в январе нынеш-
него года гендиректор ОАО 
«Мостотрест» (контролиру-
ется бизнесменом Аркадием 
Ротенбергом) Владимир Вла-
сов на встрече с  Алексеем Гор-
деевым заявил о возможности 
строительства в Воронежской 
области современных дорог и 
развязок. Губернатор принял 
тогда решение создать межве-
домственную рабочую группу, 
которая займётся разработкой 
программы строительства до-
рожной инфраструктуры. 

Намерения у компании не 
разошлись с делом. Руковод-
ству Воронежа уже предложе-
ны варианты первоочередных 
объектов в развитии транс-
портной сети города. Речь, в 
частности, идёт о четырёх наи-
более приоритетных объектах 
– транспортных развязках на 
пересечении Московского про-
спекта и улицы Хользунова, 
Антонова-Овсеенко и Москов-
ского проспекта, Ленинского 
проспекта и Остужева, а также  
Антонова-Овсеенко и 9 Янва-
ря. Компании поручено прора-
ботать наиболее оптимальные 
решения всех четырёх развязок 
с учётом архитектурных требо-
ваний, сжатых сроков строи-
тельства и невысокой стоимо-
сти строительства в течение 
месяца. Экспертная комиссия 

поручила администрации Во-
ронежа изучить вопрос об 
изъятии земли на пересечении 
улиц Антонова-Овсеенко и 
9 Января под строительство 
транспортной развязки.

Отметим, что в настоящее 
время компании, близкие к 
Аркадию Ротенбергу, уже рабо-
тают в Воронежской области. 
Так, ООО «Трансстроймеха-
низация» ведёт реконструкцию 
участка федеральной трассы 
М-4 «Дон» в обход Воронежа. 
Протяжённость участка – 26,3 
километра. На трассе будет 
организовано шестиполосное 
движение и построено десять 
мостовых сооружений. Одну 
из развязок планируется сде-
лать трехуровневой. Общая 
стоимость проекта составляет 
около 19 млрд. рублей.

Пока же суд да дело - от 
проектов до строительства вре-
мени немало пройдёт - губер-
натор Алексей Гордеев провёл 
совещание, где  был представ-
лен план, согласно которому 
в Воронеже в ближайшие два 
года должны быть созданы 
специально оборудованные 
велотрассы на улицах города и 
в рекреационных парковых зо-
нах. В частности, планируются 
веломаршруты «улица Южно-
Моравская - парк «Танаис», 
«улица Южно-Моравская - 
парк «Оптимист», «ул. Крас-
нознаменная - ул. Матросова», 
вокруг Воронежского водохра-
нилища по маршруту «улица 
Степана Разина - Петровская 
набережная - Вогресовский 
мост - набережная Буденного 
- набережная Авиастроителей - 
парк «Алые Паруса», а также в 
парках «Южный» и «Динамо». 
Кроме того, намечено строи-
тельство спортивных велотрасс 
на территории городских пар-
ков. В частности, планирует-
ся устройство велотрасс для 
развития олимпийских видов 
велоспорта – маунтинбайка 
(дисциплина кросс-кантри) и 
велоспорта-шоссе в парке «Ди-
намо», а также профессиональ-
ной велотрассы международ-
ного уровня протяженностью 
10 километров на территории 
СОК «Олимпик».  

Если переиначить слова 
известной песни, то можно ска-
зать: машина - хорошо, а вело-
сипед - лучше. Никакие пробки 
не страшны, да и дорожные 
развязки ему не нужны. Сел 
и крути педали. Вот только 
смотреть надо в оба. Дороги 
наши все в ямах и выбоинах, 
которых по весне открывается 
всё больше и больше.

Суд да дело – 
велотрассы  
в дело

проблема

На встрече с Советом Воронежской областной думы, 
которая состоялась осенью прошлого года, губернатор 
Алексей Гордеев поставил задачу общими усилиями 
преодолеть ситуацию, при которой город находится 
на грани транспортного коллапса. 

Светлана ШамаКина

На пресс-конференции с участием 
президента Ассоциации операторов 
наружной рекламы Игоря Комарова 
журналистам напомнили о том, что 
конфликт начался с демонтажа ре-
кламных перетяжек. 

- Мы пытались достучаться до 
властных структур и понять, поче-
му законно размещённая реклама 
начинает пропадать с улиц. Выяс-
нилось, что есть на этот счёт неглас-
ное распоряжение мэра. И больше 
никаких официальных документов. 
Мы писали в различные городские 

инстанции. Однако в ответ получали 
фактически отписки. Но ведь демон-
таж может производиться только 
по решению суда, - отметил Игорь 
Комаров. 

Замкнутый круг, по его словам, 
помог разорвать ответ из аппарата 
Владимира Путина, куда Ассоциа-
ция направила письмо. Российско-
му премьеру рассказали не только 
историю о демонтаже рекламных 
перетяжек, но и о том, что «бюджет 
города получал около ста миллионов 
рублей ежегодно в качестве платы 
за размещение средства наружной 
рекламы». В письме из аппарата 

премьера говорилось о передаче дела 
в Управление федеральной анти-
монопольной службы России. После 
его рассмотрения региональное под-
разделение УФАС 18 января 2012 
года возбудило дело в отношении 
горадминистрации, нарушившей, 
согласно заключению антимоно-
польной службы, Федеральный за-
кон «О защите конкуренции», и 
вынесло 12 марта соответствующее 
предписание. 

У администрации Воронежа свой 
взгляд на проблему. Да, действи-
тельно, в 2011 году с центральных 
улиц города исчезли раздражающие 
многих воронежцев транспаранты-
перетяжки. Именно с этих реклам-
ных конструкций, установленных на 
объектах городской собственности 
– опорах освещения, контактной 
сети,- началась работа по наведению 
порядка в сфере наружной рекламы. 
Ассоциация же операторов рынка на-
ружной рекламы посчитала действия 
горадминистрации незаконными и 

подала жалобу на нарушения Закона о 
конкуренции. Смысл жалобы сводит-
ся к простому вопросу: почему были 
демонтированы только перетяжки, а 
другие объекты наружной рекламы не 
тронули? Дело в том, что билборды, 
сити-форматы и т.д. в основном рас-
полагаются на земле, право собствен-
ности на которую не разграничено. На 
момент начала работ по упорядочива-
нию рынка наружной рекламы не был 
определен орган, уполномоченный 
в том числе проводить демонтаж в 
рамках прав собственника объекта 
недвижимости, к которому реклам-
ные конструкции присоединены. С 
декабря 2011 года эти функции были 
возложены на департамент имуще-
ственных и земельных отношений 
Воронежской области. 

Тем не менее Управление анти-
монопольной службы встало на 
сторону предпринимателей, приняв 
соответствующее решение и выдав 
предписание. Администрация же 
городского округа город Воронеж 

считает свои действия законными 
и обоснованными, направленными 
на реализацию интересов города 
и его жителей, и решение УФАС 
будет обжаловать в судебном по-
рядке, сообщило информационно-
аналитическое управление мэрии. 

Что и говорить, современный 
мегаполис трудно представить без 
навязчивой, ярко-неряшливой и 
агрессивной рекламы. А хочется. Хо-
чется пройти по чистому городу, где 
нет сомнительных, а порой и просто 
пошлых призывов «о товарах». Со-
гласно опросу «Нужна ли Воронежу 
реклама?», который провела «Ком-
муна» с участием 50 респондентов, 
выяснилось, что 35 процентов из них 
откровенно заявляют о вреде рекла-
мы и её «раздражающем действии», 
25 процентов относятся безразлич-
но, 10 процентов - воздержались от 
ответа, а 30 процентов  говорят о том, 
что расписные щиты и растяжки  
помогают им ориентироваться на 
рынке услуг. 

Рекламный ход
Ситуация
Реклама – неотъемлемая часть современного бизнеса. И с этим 
никто не спорит. Спорят только о том, где и как её разместить. 
Разгоревшаяся в прошлом году дискуссия о «транспарантах-
перетяжках» в Воронеже между администрацией города и 
Ассоциацией операторов наружной рекламы, похоже, выходит 
на финишную прямую. 

«Не все концы в воду - про-
блемы окружающей среды», 
- так называется одна из 
дискуссионных площадок, 
где Управление по экологии 
и природопользованию Воро-
нежской области предлагает 
рассмотреть проблемы каче-
ства водоснабжения региона 
в рамках международного 
десятилетия действий ООН 
«Вода для жизни». 

дмитрий дениСенКо

«Круглый стол» затронет вопро-
сы развития не только питьевых 
ресурсов, но и водного хозяйства в 
целом, и в том числе – укрепления 
берегов рек, так как растут пробле-
мы неконтролируемых размывов 
и угрозы обвалов. Впрочем, это 
только одна из дискуссий, которая 
намечена в рамках V Воронежского 
промышленного форума, который 
открыл заместитель губернатора - 
первый заместитель председателя 
правительства Воронежской обла-
сти Александр Гусев.

Как рассказал президент Торгово-
промышленной палаты Воронеж-
ской области Юрий Гончаров, форум 
собрал более 120 участников. Одно-
временно проходят четыре выставки: 
«Энергоресурс», «Инновационные 
технологии», «Промышленность. 
ЖКХ», «Экология в промышлен-
ности». Кроме того, организаторы 
проводят «круглые столы» и дис-
куссионные площадки по наиболее 
интересующим предприниматель-
ское сообщество темам: вступление 
России в ВТО, проблемы развития 
производственной кооперации на 
региональном уровне, энергосбере-
жение и ряд других.

В рамках форума вчера же про-
шёл съезд промышленников и 
предпринимателей Воронежской 
области. В этот раз он совпал 
с 20-летием РСПП. Президент 
регионального объединения ра-
ботодателей Александр Андреев, 
выступая на съезде, подчеркнул, 
что «на протяжении всего периода 
деятельности РСПП  играет зна-
чимую роль в выработке и реали-
зации социально-экономической 
политики государства, совершен-
ствовании нормативно-правовой 
базы предпринимательской дея-

тельности, развитии трудовых 
отношений и профессионального 
образования». 

Примечательно, что бизнес на-
мерен включить в сферу активной 
работы и собственно место проведе-
ния форума – Воронежский Дворец 
творчества детей и молодёжи. На 
съезде предложено ввести создан-
ный на его базе Центр молодёжного 
творчества в единый обучающий 

проект. Развитие современных на-
учных знаний требует, чтобы школь-
ники, которые намерены продол-
жить образование по техническим 
специальностям  в вузах, обладали 
навыками работы в современных 
условиях. Образно говоря, моло-
дому человеку уже не надо будет 
начинать с азов, а вузовские знания 
он станет использовать для своего 
профессионального роста.  

Развитие с оглядкой  
на день завтрашний
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Директор департамента градостроительства и ар-
хитектуры Юрий Гайдай увольняется с занимаемой 
должности, которую занимал с 2008 года.



Районные будни

Дмитрий ДЕНИСЕНКО

- Главным вопросом раз-
вития индустриального парка 
является наличие инвесторов 
– нельзя строить инфраструк-
туру в открытом поле, чтобы 
она там простаивала, - говорит 
Вадим Анатольевич. - Поэто-
му в каждом случае намечен 
перечень вопросов, которые 
необходимо решать. Не хоте-
лось бы начинать сразу много 
разных проектов, а потом про 
них забывать. Поэтому сейчас 
правительство области скон-
центрировалось на «Маслов-
ском». Инфраструктура здесь 
развивается динамично, от-
крыт завод «Сименса», ведётся 
строительство других пред-
приятий, в ближайшее вре-
мя будет объявлено о планах 
ещё одного международного 
концерна, который появится 
там и будет оперативно вести 
строительство. 

Что же касается других 
индустриальных парков, то 
«Бобровский» находится 
только в стадии формирова-
ния. Сейчас готовятся доку-
менты, техническое задание, 
просчитывается ориентиро-
вочная стоимость необхо-
димой инфраструктуры. В 
«Лискинском» строится завод 
ООО «Техкорм» по производ-
ству витаминно-минеральных 

кормовых добавок для живот-
ных - компании, созданной 
голландской корпорацией 
Nutreсo International, одним 
из мировых лидеров в данном 
сегменте. И к концу года мы 
ожидаем открытия этого пред-
приятия. Площадка «Пром-
Инвеста» при поддержке 
правительства Воронежской 
области также развивается 
динамично. Там размещены 
производственные мощности 
стройматериалов компании 
«Мосстрой-31», а также под-
разделение «Сименса». Есть и 
перспективы по дальнейшему 
развитию. 

Из частных парков в Во-
ронежской области я бы хо-
тел отметить «Перспективу». 
Там планируется размеще-
ние производства мебели, 
лако-красочных материалов, 
металлоконструкций. Руко-
водство «Перспективы» по-
казывает пример того, как 
при грамотной работе можно 
добиваться замечательных 
результатов. Проект Русланд 
Групп пока в стадии форми-
рования. А «Эластоград» - это 
промышленный парк химиче-
ских технологий на базе ОАО 
«Воронежсинтезкаучук». Реа-
лизуется на принципах частно-
государственного партнёрства 
при поддержке правительства 
Воронежской области.

- Какие факторы способ-
ствуют приходу инвесторов в 
индустриальные парки? 

- Инвесторы, особенно ино-
странные, учитывают много 
разных факторов. Для произ-
водства трансформаторов, к 
примеру, не столько важно, где 
оно будет расположено. Могу 
сказать по собственному опыту 
общения с инвесторами, что се-
годня на первый план выходит 
наличие кадров – это одно из 
основных решений вкупе с ло-
гистикой и удобством города. 
Когда мы говорим, что у нас 
много вузов и студентов – это 

и производит всегда впечатле-
ние. Важность приобретает и 
комфортная среда обитания: 
смотрят и на наличие квали-
фицированного медицинского 
обслуживания, меню в ресто-
ранах и кафе на двух языках, 
дублирование названий основ-
ных улиц на английском языке, 
количество международных 
авиарейсов с аэропорта. Фак-
торы «работать» не рассматри-
ваются отдельно от «удобства 
жить», «транспортной доступ-
ности». Казалось бы, последние 
нюансы несущественные, но 
поверьте мне, это влияет на 

общий коэффициент привле-
кательности.

- Среди главных вопросов 
для инвесторов, как правило, 
выступают обеспечение мощ-
ностями энергоснабжения и 
подведёнными инженерными 
коммуникациями. Как решаются 
эти задачи? 

- Безусловно, это один из важ-
нейших вопросов. И решаются 
они непросто. Приходится иметь 
дело с естественными монопо-
лиями. Есть проблемы с нали-
чием требуемых мощностей, со 
своевременным согласованием. 
Для их решения в комплексе 
и создаются индустриальные 
парки. Кроме того, мы работаем 
совместно с энергетическими 
компаниями, чтобы затраты 
областного бюджета на инфра-
структуру были минимизиро-
ваны. Сегодня нам навстречу 
идут и в МРСК Центра, и в ОАО 
«Воронежоблгаз».

- Что следует предпринять, 
чтобы развитие индустриальных 

парков шло высокими темпа-
ми? 

- У нас создана достаточно 
хорошая законодательная 
база, с любыми инвесторами 
складываются деловые взаи-
мовыгодные отношения. Но 
есть и сложности при реали-
зации проектов. 

Во-первых, различные ад-
министративные барьеры в 
виде согласительных и раз-
решительных процедур. Во-
вторых, инфраструктурные 
вопросы. Далеко не всегда 
есть возможность построить 
инженерные коммуникации 
за счёт областного бюджета. 
И в-третьих, доступность кре-
дитования. Для строительства 
в индустриальных парках не-
обходимы длинные кредиты 
с невысокими процентными 
ставками. Регулировать по-
добные вопросы – это задачи 
и государственных структур, 
и предпринимательского со-
общества.
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Наш главный капитал – кадровыйполитичесКий дневниК

В режим работы стенда правительства Воронежской 
области на V Воронежском промышленном форуме, 
который открылся вчера, включены «переговорные 
площадки» для открытого диалога с представителями 
исполнительных органов государственной власти 
Воронежской области. Один из обсуждаемых блоков 
вопросов касался формирования и развития инду-
стриальных парков и инвестиционных площадок на 
территории Воронежской области («Масловский», «Ли-
скинский», «Бобровский», «Перспектива» и др.). О том, 
как идёт продвижение таких проектов, мы говорим 
с заместителем руководителя департамента эконо-
мического развития Воронежской области Вадимом 
ДМИТРИЕВЫМ.

12 августа 2011 года на стройплощадке будущего  
завода в «Масловской зоне» прошла закладка памятной  
капсулы в его фундамент. А в августе нынешнего года  
«Воронежсельмаш» уже будет выпускать продукцию.

Сергей КрОйЧИК      
Грибановский район

- Когда летом 2010 года в 
стране установилась аномаль-
ная жара, у большинства агра-
риев Воронежской области 
возникли проблемы. Урожаи 
были не те, на которые многие 
хозяйственники рассчитыва-
ли, - говорит руководитель 
ООО «Дубравное-Агро» Иван 
Савинов. – Конечно, и мы по-
теряли в прибыли. И, тем не 
менее, получили свыше 170 
центнеров с гектара сахарной 

свёклы и до 30 центнеров 
семян подсолнечника с гек-
тара. По итогам года наше 
хозяйство было признано 
победителем районного эко-
номического соревнования 
по целому ряду производ-
ственных показателей. Нам 
вручили переходящее Знамя, 
а Валерию Васильевичу Попо-
ву была объявлена благодар-
ность от Министерства сель-
ского хозяйства Российской 
Федерации. 

Попов одним из первых в 
районе стал выращивать са-

харную свёклу без затрат руч-
ного труда. К нему постоянно 
обращаются за советом по по-
воду применения гербицидов. 
Он один из сторонников бес-
плужной обработки почвы. 

- Конечно, у его оппонентов 
на этот счёт контраргументы 
свои имеются, однако мы не 
уступаем по показателям в 
растениеводстве, а, наоборот, 
даже их превосходим, - отме-
тил Иван Егорович. - Плюс и в 
другом: бесплужная обработка 

позволяет экономить на ГСМ. 
А при строгом соблюдении се-
вооборота и поля получаются 
более ухоженными. И мы это 
доказываем на протяжении 
многих лет своими стабильно 
высокими урожаями. 

- Где же вы всему этому 
учились? – поинтересовался я 
у Валерия Васильевича.

- Учителя хорошие у меня 
были. И, прежде всего, в Во-
ронежском сельскохозяй-
ственном институте. Поступил 
легко. Почему? Наверное, 
потому, что уже в юности 
имел неплохое представление 
об агрономии. В детстве меня 
всегда тянуло к земле. Уже в 15 
лет умел управлять трактором. 
Возможно, это и определило 
мой дальнейший выбор. В 1985 
году стал главным агрономом 
совхоза «Дубравное». Позже 
оно было реорганизовано в 
ООО «Дубравное-Агро». Уже 
почти сорок лет, как я тружусь 
на земле. И горжусь, что вы-
брал именно эту профессию. 

В прошлом году Валерию 
Васильевичу как одному из 
самых опытных агрономов 
Грибановского района было 

доверено поэкспериментиро-
вать с элитными сортами се-
мян подсолнечника и озимой 
пшеницы. 

- Девять высокоурожайных 
сортов озимых культур зало-
жили на демонстрационном 
участке, - рассказывает он. 
– Жду, как поведут они себя. 
Если эксперимент пройдёт 
удачно, займёмся ими вплот-
ную. А вообще-то мне очень 
бы хотелось реализовать свои 
планы. Их предостаточно. Увы, 
сложно добиться хорошего 
урожая, а потом ещё и выгодно 
сбыть его. Рынок, как говорит-
ся, диктует условия. Вообще 
задача любого ответственного 
хозяйственника - сохранить 
плодородие почв и с наимень-
шими затратами добиться 
наибольшей прибыли. К этому 
стремимся и мы у себя. 

...На днях Указом Прези-
дента России Дмитрия Мед-
ведева Валерию Васильевичу 
Попову присвоено почётное 
звание «Заслуженный ра-
ботник сельского хозяйства 
Российской Федерации». 
Награда действительно за-
служенная!

Поле агронома Валерия Попова
Человек и его дело | Даже при неблагоприятных погодных условиях можно получать высокие урожаи
Валерий Попов в Грибановском районе человек 
известный. «Компетентный, инициативный, от-
ветственный», – так отзываются о нём коллеги. Во 
многом благодаря его деловой активности вот уже 
на протяжении нескольких лет ООО «Дубравное-Агро» 
добивается стабильно высоких результатов в расте-
ниеводстве. В том числе и благодаря применяемым 
здесь прогрессивным агротехнологиям. Кстати, ООО 
«Дубравное-Агро», в котором он трудится, достаточно 
крупное сельхозпредприятие, а показатели урожай-
ности сахарной свёклы, подсолнечника и зерновых 
культур – одни из лучших. И во всём этом, как рас-
сказывают в хозяйстве, просматривается труд их 
главного агронома. 

Наталья СтОлпОвСКая

- То, что одним из первых 
этапов нашего участия в про-
грамме модернизации здраво-
охранения стал образованный 
на базе офтальмологического 
отделения больницы Городской 
глаукомный центр, - весьма 
показательный факт, - расска-
зал «Коммуне» главный врач 
МБУЗ «Воронежская город-
ская клиническая больница 
№17» кандидат медицинских 
наук Сергей Пасечный. – Се-
годня глаукома признана наци-
ональной проблемой: болезнь 
значительно «помолодела» и 
к тому же заняла первое место 
среди причин возникнове-
ния инвалидности по зрению. 
Вдумайтесь: в Воронежской 
области только за период с 
2007 по 2010 год первичная 

заболеваемость выросла на 7,7 
процента и существенно пре-
высила средние показатели по 
Центральному федеральному 
округу. В то же время трудоспо-
собный и высококвалифициро-
ванный коллектив больницы (у 
нас работают шесть кандидатов 
медицинских наук и 21 врач 
высшей категории) созрел 
для больших перемен. Воз-
никли практически идеальные 
условия для своевременной 
диагностики в соответствии с 
принятым в офтальмологии 
«золотым стандартом», а так-
же для дальнейшего лечения 
глаукомы.

Городской глаукомный 
центр работает в тесном взаи-
модействии со всеми лечеб-
ными учреждениями города. 
Техническая и научная база 
центра помогают проводить 

обследование, лечение, дина-
мическое наблюдение паци-
ентов в соответствии с самы-
ми последними методиками. 
При центре открыта Школа 
глаукомного больного, на за-
нятиях которой пациенты в 
доступной форме получают 
от специалистов информа-
цию о своем заболевании и 
методах его лечения. Решение 
поставленных задач вызвало 
большой энтузиазм врачей, с 
интересом взявшихся за новое 
важное дело. Как результат вы-

рос поток желающих попасть в 
Городской глаукомный центр 
на лечение, а следом - число 
благодарностей от пациентов.

 Как отмечает Сергей Па-
сечный, в 2011 году больни-
ца работала сразу по двум 
направлениям программы 
модернизации здравоохране-
ния: повышение доступности 
оказания медицинской по-
мощи и работа по оказанию 
медицинской помощи в со-
ответствии с федеральными 
стандартами. Это позволило 
привлечь в учреждение здра-
воохранения дополнительные 
средства государственной фи-
нансовой помощи. В 2012 году 
в больницу должно поступить 
новое оборудование, которое 
позволит на современном 
уровне проводить операции по 
удалению катаракты. 

- Модернизация здраво-
охранения – это вклад в его 
будущее, - подчеркнул Сергей 
Николаевич, - в том числе и в 
медицинские кадры, которым 

предстоит здесь работать. На 
сегодняшний день в нашем 
офтальмологическом отделе-
нии трудятся три клинических 
ординатора и два интерна. 
На базе отделения создана 
кафедра офтальмологии ин-
ститута дополнительного по-
следипломного образования 
Воронежской государственной 
медицинской академии имени 
Н.Н. Бурденко (руководитель 
кандидат медицинских наук 
Роман Авдеев), где после обу-
чения в вузе проходят практи-
ку выпускники. Это помогает 
воспитывать молодые меди-
цинские кадры, комплексно 
решать проблемы, связанные с 
подготовкой нового поколения 
врачей-офтальмологов. 

Лечить по-новому 
Здоровье | Городской глаукомный центр работает по стандартам медицины XXI века
Созданный при МБУЗ «Воронежская городская клини-
ческая больница №17» Городской глаукомный центр 
– одно из важных звеньев общегосударственной 
программы модернизации здравоохранения. Первые 
месяцы работы центра подтвердили его востребован-
ность и способствовали ряду важных в жизни извест-
ной воронежской больницы преобразований. 
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КСтатИ
 Губернатор Алексей Гордеев 15 марта встретился с председате-
лем совета директоров ООО «Воронежсельмаш» Григорием Чуй-
ко, который проинформировал главу региона о ходе строительства 
завода в рамках проекта «Размещение нового производства эле-
ваторного оборудования и зерноочистительной техники» на тер-
ритории индустриального парка «Масловский». На сегодняшний 
день начато строительство инженерных сетей производственного 
корпуса и монтаж технологического оборудования, все работы 
осуществляются в соответствии с графиком. Планируемый срок 
ввода предприятия в эксплуатацию – август 2012 года.

 Вице-губернатор Воронежской области Александр Гусев 
провел совещание по вопросу реализации компанией ООО 
«ПО Металлист» инвестиционного проекта по строительству 
производственно-складского комплекса. Руководитель проекта в 
Воронежской области, директор по региональному развитию ООО 
«ПО Металлист» Игорь Луперьев сообщил, что строительство 
нового предприятия компании предполагается в «Масловском». 
Полный цикл строительства – 8 месяцев. Предприятие будет 
зарегистрировано на территории Воронежской области.

(По сообщениям Управления по взаимодействию  
со СМИ правительства  Воронежской области). 

тОльКО цИфры
  В 2011 году выявляемость 
глаукомы составила 19 про-
центов. За два с половиной ме-
сяца 2012 года выявляемость 
составила 23 процента.

Cергей Пасечный.

Валерий Попов.

Адрес Городского глаукомного центра:
г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 36.

Идут селяне  
в сельмаги

Петропавловское райпо в 
настоящее время – одна из 
лучших организаций в районе, 
пишет районная газета «Родное 
Придонье». А ведь не так давно 
она была на грани банкрот-
ства. Сейчас райпо имеет 42 
магазина, трудятся здесь 156 
человек. Планомерно ведётся 
ремонт магазинов. По дизайну, 
насыщенности и разнообра-
зию товаров они не уступают 
городским.

Год от года растёт товарообо-
рот и объём собственной про-
дукции СПО «Хлебопечение». 
А раз так, то и повышается 
зарплата у работников Петро-
павловского райпо. Сейчас 
она в среднем составляет 9100 
рублей.

Ещё одним ФАПом 
больше

В Новотроицком состоя-
лось торжественное откры-
тие нового фельдшерско-
акушерского пункта,  сооб-
щает терновская районная 
газета «Савальские зори». На 
его открытие приехала руко-
водитель департамента здра-
воохранения Воронежской 
области Татьяна Головачёва, 
тепло поздравившая сельских 
жителей с этим событием. 

В планах нынешнего года – 
строительство амбулатории в 
селе Народное. Это медицин-
ское учреждение обслуживает 
4,5 тысячи человек. Но здание, 
где оно располагается сейчас, 
1936 года постройки и находит-
ся в аварийном состоянии.

И танцует,  
и рассказы пишет

На районном фестивале 
«Сердце отдаю детям» подве-
дены итоги конкурса «Ученик 
года-2011». Этого высокого 
звания удостоена учащаяся 
9-го класса Эртильской сред-
ней школы Валерия Коневец, 
рассказывает газета «Эртиль-
ские новости». Валерия – че-
ловек разносторонне талант-
ливый. Она пишет рассказы, 
танцует в хореографическом 
ансамбле «Радуга», составила 
свою семейную родословную, 
является командиром волон-
тёров в Эртильском районе. И, 
конечно, Валерия Коневец бле-
стяще занимается в школе, не 
раз становилась победителем 
предметных олимпиад.

александра ГлУХОва,
доктор политических наук, профессор вГу

В минувший вторник Государственная Дума собралась на 
первое после президентских выборов заседание. Лидеры оппо-
зиционных партий высказывали свои сомнения в результатах 
этих выборов, однако не призывали к их отмене. Лидер комму-
нистов Геннадий Зюганов в зале не появился – он находится 
в краткосрочном отпуске - хотя представители его фракции 
объявили выборы нелегитимными. Владимир Жириновский 
высказал сомнения не только в тщательности подсчёта голосов, 
но и в самом ходе кампании: в ряде регионов недоброжелатели 
снимали билборды ЛДПР. Все, кроме КПРФ и несистемной 
оппозиции, признали выборы состоявшимися. Западные лидеры 
после непродолжительного молчания, вызванного, по-видимому, 
многочисленными фактами фальсификаций, представленными 
«Лигой избирателей», поздравили Владимира Путина с победой. 
Опытный американский дипломат Генри Киссинджер призвал 
Запад не демонизировать Путина: «Он – русский патриот!». 

Вместе с тем политическая элита Запада в лице парламента-
риев, политиков, политических журналистов восприняла итоги 
выборов в России не столь комплиментарно по отношению 
к их победителю. Европарламент в резолюции по президент-
ским выборам в России назвал избирательный процесс в РФ 
несвободным и несправедливым. В ходе голосования по этой 
резолюции на пленарном заседании в Страсбурге Европар-
ламентом был принят ряд поправок, в том числе внесённая в 
конституирующую часть следующая редакция: «В своей со-
вместной декларации о предварительных результатах выборов, 
опубликованной 5 марта 2012 года, Бюро демократического 
института по правам человека ОБСЕ, Парламентская ассамблея 
ОБСЕ и Парламентская ассамблея Совета Европы отметили, что 
избирательный процесс не был ни свободным, ни справедливым, 
так как он заметно ставил в более выгодное положение одного 
кандидата». Таким образом, прозвучала достаточно жёсткая 
критика не столько результатов выборов, сколько самого хода 
избирательной кампании, в которой действующий премьер 
имел несомненную фору перед всеми остальными кандидатами, 
задействовав весь имеющийся в его распоряжении администра-
тивный ресурс. 

Между тем в российском обществе растёт доля россиян, 
убеждённых в том, что Москве не стоит обращать внимание 
на критику со стороны Запада. В 2007 году так считали 38 
процентов респондентов, в 2010 году 45 процентов, а сегод-
ня - 50 процентов. Аргументируя свою позицию, участники 
опроса, проведённого Левада-Центром, говорили о том, что на 
Западе Россию воспринимают как конкурента и стремятся её 
ослабить (40 процентов); что там плохо понимают нашу жизнь 
(29 процентов). Другие называли критику со стороны Запада 
враждебной, так как там, по мнению респондентов, недобро-
желательно относятся к России (26 процентов). В этих цифрах 
зримо отражаются те страхи и обиды перед неизвестным боль-
шинству россиян Западом, которые в значительной степени 
сформированы нашим телевидением и прошедшей недавно 
избирательной кампанией с её воинственными заявлениями 
ряда кандидатов в отношении западных демократий. С учётом 
такого состояния массовой психологии никакой модернизации 
и инновационного развития мы, скорее всего, не получим: в 
изоляции от передовых стран мира и при наличии оборонного 
сознания никакие перемены к лучшему невозможны. Возможно 
лишь дальнейшее накачивание военной сферы бюджетными 
вливаниями и воинственные заявления в адрес тех, кто на нас 
давно уже махнул рукой. Правда, сформировавшийся в мас-
совом сознании идеологический конфликт пока, к счастью, не 
выглядит таким уж безусловным: 34 процента респондентов 
полагают, что нынешние отношения с США нужно стремиться 
сохранить, а 15 процентов - что нужно ещё больше с ними сбли-
зиться. Цифры наглядно демонстрируют один из сложившихся 
в российском обществе ценностных расколов, препятствующих 
его консолидации - раскол на сторонников открытого общества, 
стремящегося к взаимодействию со всем остальным миром, и 
апологетов закрытого общества, страдающего изоляционизмом. 
Между тем результатом президентских выборов в любой стране 
является, как правило, консолидация нации, т.е. преодоление 
многочисленных расколов, в особенности, если ведущие по-
литические силы признали их результат. 

Призывом к консолидации прозвучало недавнее полити-
ческое заявление председателя Госдумы Сергея Нарышкина. 
Спикер взял слово после традиционных пятиминутных вы-
ступлений лидеров парламентских фракций по актуальным 
политическим проблемам. Причиной выступления, по словам 
оратора, стали, с одной стороны, прошедшие выборы президента, 
а с другой – некие его встречи, итогами которых он хотел бы 
поделиться с присутствующими. 

По мнению С.Нарышкина, в речах оппозиционных канди-
датов – лидеров трёх думских фракций, в ходе предвыборной 
кампании было высказано много дельного и стоит серьёзно от-
нестись ко всем позитивным идеям и предложениям, которые 
были ими сформулированы. Не исключена трансформация по-
следних в законопроекты. Для этого необходимо организовать 
конструктивное сотрудничество всех парламентских партий, 
привлекая к этому и непарламентские силы, и те, которые не-
избежно возникнут в ходе проводимой политической реформы. 
Для этого уже сегодня необходимо внести коррективы в регла-
мент работы Госдумы. 

С.Нарышкин справедливо обратил внимание депутатов на 
необходимость повышения авторитета российского парламента. 
Не секрет, что сегодня его популярность в народе оставляет же-
лать лучшего, причиной чего являются не только периодически 
случающиеся скандалы, но и низкое качество принимаемых 
законов, их антисоциальный характер, отсутствие плодотвор-
ных дискуссий и т.д. В условиях намеченного реформирования 
различных сфер общественной жизни требования к качеству 
законодательной базы будут только возрастать. Но главной 
стала совсем уж «крамольная» мысль о том, что парламент 
должен усилить контроль за деятельностью исполнительной 
власти, особенно в части расходования средств, через механизм 
слушаний и парламентских расследований, а также заслуши-
вания ежегодных докладов правительства. В общем, по словам 
спикера, «нам нужно избавляться от ложных стереотипов, до-
ставшихся в наследство от раннего этапа становления россий-
ского парламентаризма». Это означает, что режим отношений 
между законодательной и исполнительной властью не должен 
быть конфронтационным, недопустимо ни подавление одних 
другими, ни взаимное игнорирование. 

Неожиданное для многих выступление С.Нарышкина, види-
мо, не случайно совпавшее с заседанием так называемого «от-
крытого правительства», проведённого президентом Дмитрием 
Медведевым в Сколково, депутаты из оппозиционных фракций 
восприняли скептически, особенно в плане контроля над испол-
нительной властью, которой предыдущий состав Думы практи-
чески передал все законодательные и контрольные полномочия. 
Однако эксперты, объединив два эти события, пришли к выводу 
о том, что верховная власть услышала сигналы от «рассерженно-
го общества» и намерена не в шутку, а всерьёз провести глубокую 
политическую реформу. В этот замысел укладывается и недавнее 
обращение президента Д.Медведева к закону о Конституцион-
ном собрании. Не исключено, что в практической плоскости 
стоит вопрос о пересмотре баланса полномочий между ветвями 
власти в сторону усиления парламента. 

Президент на встрече с общественниками «открытого прави-
тельства» ознакомился с наработками последних по кадровому 
вопросу. Действующую систему государственной службы он не 
без оснований назвал «анахроничной» и требующей скорейших 
изменений в плане структуры, кадровой политики, принципов 
оплаты труда и т.д. На его взгляд, госслужбе необходима ротация 
чиновников – не больше трёх-шести лет на одном месте, зависи-
мость карьеры от успешности решаемых задач, изменение явно 
коррупционной мотивации для прихода на госслужбу молодёжи 
и т.д. Вместе с тем в конечном счёте дело за политической волей 
руководства государства.

На пути  
к консолидации

НОВОСТИ
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Отчёт депутата

Помощь детским  
садам и школам

В округе №12 особое внима-
ние Олег Гречишников уделяет 
благоустройству детских садов 
и школ округа. 

В целом в отчетном году для 
ремонта и приобретения обору-
дования детским садам и школам 
округа было выделено с привле-
чением бюджетных средств 1,5 
млн. рублей.

В частности, в 2011 году были 
выделены стройматериалы и 
проведены ремонтные работы 
по следующим детским садам. 
Детскому саду № 137 выделено 
500 шт. силикатного кирпича, 25 
п.м. поребрика, 50 м2 тротуарной 
плитки, 10 мешков цемента, 30 
м2 монолита. В детском саду № 
132 произведен капитальный 
ремонт кровли (180м2), капи-
тальный ремонт в двух группах. 
В детском саду № 194 сделан 
капитальный ремонт кровли 
над тремя входами, произведен 
наружный капитальный ре-
монт хозблока. 2 входа в д/с 
отделаны ПВХ, у южного входа 
выложены плиткой ступеньки 
(12м2), смонтированы поручни, 
из оцинкованного железа из-
готовлены и смонтированы 38 
козырьков над тремя вентиля-
ционными трубами, сделан на-
ружный ремонт здания бассейна, 
частично заделаны швы между 
плитами здания д/с, заменены 

20 деревянных оконных блоков 
на пластиковые. В детском саду 
№ 172 утеплен зимний переход 
(более 100м2 снаружи обложено 
пенопластом и оштукатурено), 
проведена опиловка 18 деревьев. 
В детском саду № 129 сделан 
ремонт центрального входа. 
В детском саду № 123 сделан 
капитальный ремонт (пластик 
заменен на гиспокартон в цен-
тральном входе, в коридоре 1-го 
этажа, частично на 2-м этаже).

В целях противопожарной 
безопасности территории дет-
ских садов № 132, № 172, № 194 
дважды опахивались по периме-
тру спецтрактором.

Олег Гречишников оказывает 
своевременную конкретную по-
мощь и школам своего округа. 
Так, средней школе № 81 был 
выделен автобус для поездки 
школьников в с. Костенки. 

В средней школе № 55 была 
произведена замена 6 деревян-
ных окон на пластиковые, при-
обретены компьютер и проектор. 
Учащимся был предоставлен 
автобус для экскурсии в Во-
ронежский заповедник. Кроме 
того, для волейбольной команды 
школы приобретено 10 волей-
больных мячей, лучшим игрокам 
приобретена спортивная форма. 
Выделено 3000 руб. педагогу 
школы № 55 Каданцевой Л.М. 
для поездки на Московский 
марафон учителей. Выделено 
5000 руб. для приобретения 
подарков учащимся школы  

№ 55, занявшим призовое место 
на общегородском форуме по-
бедителей олимпиады.

Учащимся лицея МОК-2 была 
оплачена поездка на 3 больших 
автобусах в с. Костенки. Лицею 
также были выделены автобус 
для перевозки детей в Театр юно-
го зрителя, два больших автобуса 
для перевозки 100 учителей на 
базу отдыха «Маяк».

В ДШИ-15 произведен капи-
тальный ремонт центрального 
входа, приобретены и смонти-
рованы пластиковые отливы и 
водосточные трубы.

Благоустройство 
округа

Пристальное внимание Олег 
Гречишников уделяет благо-
устройству самого популярного 
места отдыха жителей – Цен-
тральному парку поселка При-
донской.

Для его благоустройства 
было проложено 180 м кабеля, 
установлено 20 светильников, 
изготовлены и смонтированы 8 
скамеек, 8 урн, на пешеходных 
дорожках уложено 530 м2 тро-
туарной плитки, высажено 700 
кустов кустарника, около 90 
саженцев лиственных деревьев, 
произведена покраска сетки 
(160м2) танцевальной площадки. 

У памятника погибшим воинам 
в поселке Придонской смонти-
рована металлическая ограда 
длиной 20 метров и установлена 
дополнительная композиция к 
памятнику в виде трех куполов.

Спилено засохших деревьев: на 
территории детского сада №172 
– 21 дерево, на ул.Мазлумова 
– 5 шт., на ул.Ю.Моравская,  
д. 50 – 18 шт., на ул.Шендрикова, 
д. 15 – 8 шт., на ул.Кемеровской 
– 19 шт., на ул.Приложнская –  
1 шт., на ул. Крейзера – 2 шт., 
на ул.Семилукской – 2 шт., 
на ул.232-й Стр.  дивизии,  
д. 37 – 4 шт., 140 деревьев по 
ул.Геофизическая.

С привлечением средств го-
родского бюджета было при-
обретено и установлено дет-
ское спортивно-игровое обо-
рудование (8 шт.) по адресам:  
ул. Мазлумова, д. 45, ул. Крейзе-
ра, д. 6а, ул. 232-й Стр. дивизии, 
д. 45, ул. Защитников Родины,  
д. 2 (в парке), ул. 9 Января,  
д. 211, ул. Ю.Моравская, д. 50, 
ул. Путиловская, д. 13а, ул.  
9 Января, д. 233/19.

Заасфальтировано 923 м2 
проезжей части вдоль домов  
№№9,11,13 по ул.232-й Стр. ди-
визии; 429 м2 между домами № 
1 и № 21 по ул.Киселева (дорога 
к детскому саду № 132); 1232 м2 
вдоль домов №№ 19,23,27,39,43 
по ул. 232-й Стр.дивизии – всего 
2586 м2.

Помощь учреждениям 
культуры

Для Дворца культуры поселка 
Придонской была выделена сумма 
в размере 3000 руб. для проведе-
ния праздника Масленицы и 3600 
руб. – для приобретения фейер-
верка на День Победы – 9 Мая.

Пропаганда здорового 
образа жизни  
и занятий спортом

Олег Гречишников активно 
участвует в организации всех 

спортивных мероприятий, про-
исходящих в своем округе. В 
частности, депутат лично уча-
ствовал в проведении спортив-
ного праздника в МОК-2 и в 
проведении Дня памяти павших 
во всех войнах в ДК поселка 
Придонской. Регулярно матери-
ально поддерживает футбольную 
команду «Строитель». В 2011 
г. команда заняла первое место 
в Воронеже. Постоянно оказы-
вается помощь и медицинским 
учреждениям округа.

В поликлинике № 21 был 
произведен капитальный ремонт 
центрального входа.

Адресная помощь
В День Победы для участников 

Великой Отечественной войны 
было организовано торжественное 
возложение венков к памятникам 
погибшим воинам, состоялась 
концертная программа, вручены 
подарки, возложены венки.

Произведен ремонт квартиры 
инвалида II группы Себелевой 
О.К., проживающей по адресу: 
ул. Ю.Моравская, д. 10, кв. 33.

Жильцам дома № 89 по улице 
9 Января на ремонт подъезда 
была выделена краска, шпаклев-
ка, кисти, валики.

Изготовлены и смонтированы 
2 оконные решетки в кв. №48 
дома № 14 по ул.Шендрикова.

Смонтированы козырьки над 
подъездами дома № 32 по ул. 
Семилукская.

Изготовлены и смонтированы 
4 вешалки для сушки белья во 
дворе д. № 30 по ул. Семилук-
ской.

Установлены тепловые счет-
чики в д. №8 и №37 по ул. 232-й 
Стрелковой дивизии.

Приобретен за 12500 руб. и 
установлен домофон в подъезде 
дома № 4 по ул. 232-й Стрелко-
вой дивизии.

Выложен плиткой подъезд 
и вход в подъезд (36м2) дома  
№ 18 по ул. Героев сибиряков и 
на 6-м этаже уложено линолеума 
18 м2. 

Заменен стояк холодной и 
горячей воды во 2-м и 7-м подъез-

дах дома № 6б по ул. Тепличной.
Оказана помощь в оформле-

нии документов на капитальный 
ремонт по Федеральной про-
грамме жильцам дома № 17 по 
ул. Киселева и дома № 10а пер. 
Земнухова.

По просьбе жильцов дома  
№ 74 по ул. Ю.Моравская при-
няты меры по запрещению неза-
конной пристройки помещения 
к магазину, расположенному в 
этом доме.

Выделено 6000 руб. союзу се-
мей погибших военнослужащих 
в мирное время, 3000 рублей 
выделено Всероссийскому обще-
ству инвалидов.

Приобретена инвалидная 
коляска и выделено 30 000 руб. 
для приобретения путевки на юг 
инвалиду I группы Роднищевой 
И.С., проживающей по адресу: 
ул. Ю.Моравская, д.7, кв. 44.

В День учителя и на 8 Марта 
коллективам бюджетных орга-
низаций вручались подарки и 
денежные премии. 

Для поездки пожилых людей 
в монастырь г. Задонска дважды 
выделялся автобус.

В зимнее время по мере не-
обходимости для очистки тер-
ритории от снега детским садам 
и школам постоянно выделялась 
спецтехника.

Совместно с представителя-
ми депутатского центра партии 
«Единая Россия» в Управе Со-
ветского района в определенные 
дни ежемесячно проводятся 
приемы граждан (на сегодняш-
ний день проведено более 50).

За время его работы многие 
жители искренне благодарны за 
решение проблем и конкретную 
помощь, полученную от Олега 
Юрьевича Гречишникова. Это 
объективная оценка деятельно-
сти депутата и залог доверия для 
совместной будущей работы.

Жители избирательного округа 
№ 12 могут обращаться со своими 
пожеланиями и обращениями в 
общественную приёмную депутата 
О.Ю. Гречишникова по телефону: 
229-37-06.

Работа в Думе
 Александр Анатольевич Про-

воторов является председателем 
постоянной комиссии Воронеж-
ской городской Думы по бюдже-
ту, экономике, планированию, 
налоговой политике и инвести-
циям, а также членом посто-
янной комиссии Воронежской 
городской Думы по жилищно-
коммунальному хозяйству и 
благоустройству. 

Постоянная комиссия Во-
ронежской городской Думы 
по бюджету в 2011 году осу-
ществляла свою деятельность 
в соответствии с Положением 
постоянной комиссии по бюд-
жету, экономике, планированию, 
налоговой политике и инвести-
циям Воронежской городской 
Думы (решение Воронежской 
городской Думы от 21.04.2010г. 
№ 39-III) и планом работы, 
утвержденным на отчетный год.

За год в комиссию поступило 
329 документов (в том числе 
проекты решений, обращения, 
информация для сведения). 
Анализ проведенной работы по-
казывает, что комиссия по бюд-
жету обеспечила объективное 
и своевременное рассмотрение 
поставленных вопросов.

Эффективность работы по-
стоянной комиссии во многом 
зависит от инициативы и дело-
вых качеств ее председателя. 
В 2011 году под руководством 
Александра Провоторова про-
ведено 13 заседаний комиссии 
по бюджету, на которых принято 
131 решение. Все заседания по-
стоянной комиссии проведены 
вовремя и согласно графикам.

Для обсуждения важных 
вопросов на заседания посто-
янной комиссии обязательно 
приглашались руководители 
соответствующих структурных 
подразделений администрации, 
муниципальных предприятий, 
учреждений и организаций, 
а также Контрольно-счетной 
палаты городского округа город 
Воронеж. Такой принцип работы 
позволил депутатам получить 
исчерпывающие разъяснения 
от компетентных специалистов, 
внести свои изменения и предло-
жения к проектам документов.

Основное внимание уделя-
лось рассмотрению вопросов 
о бюджете городского округа 
город Воронеж. 

Бюджет городского округа го-
род Воронеж на 2011 год утверж-
ден решением Воронежской 
городской Думы от 22.12.2010г. 
№ 314-III. В связи с необходи-
мостью изменения показателей 
в ходе исполнения бюджета и 
приведения его в соответствие 
с областным и федеральным за-
конодательством в 2011 году ко-
миссией рассмотрены, детально 
проработаны и одобрены шесть 
проектов решений Воронежской 
городской Думы о внесении из-
менений в бюджет городского 

округа город Воронеж на 2011 
год и на плановый период 2012 
и 2013 годов. 

Одним из основных событий 
в 2011 году стало празднование 
425-летия основания города Во-
ронежа, на подготовку и проведе-
ние праздничных мероприятий 
направлены средства из бюдже-
тов всех уровней, в т.ч. привлече-
ны бюджетные кредиты, предо-
ставленные областному бюджету 
Министерством финансов РФ 
и Министерством транспорта 
РФ. Это позволило включить 
в бюджет городского округа 
дополнительные ассигнования 
на развитие улично-дорожной 
сети, благоустройство улиц, 
парков и скверов, на проведение 
ремонта и реставрацию фасадов 
многоквартирных домов, кана-
лизование улиц, объекты куль-
турного наследия, образования, 
здравоохранения, физкультуры 
и спорта и т.д. 

Александр Анатольевич вхо-
дил в состав рабочей группы по 
проведению публичных слуша-
ний по проекту бюджета город-
ского округа город Воронеж на 
2012 и плановый период 2013 и 
2014 годов и постарался оказать 
помощь всем обратившимся к 
нему жителям городского округа 
город Воронеж.

Решение Воронежской го-
родской Думы № 682-III «О 
бюджете городского округа го-
род Воронеж на 2012 год и на 
плановый период 2013 и 2014 
годов» принято 28 декабря 2011 
года. Стоит отметить, что бюд-
жет городского округа город 
Воронеж на 2012 год носит соци-
альную направленность, а также 
предусматривает ассигнования 
на дальнейшее благоустройство 
города и развитие его инфра-
структуры.

Также на заседаниях комис-
сии рассмотрены такие наиболее 
важные вопросы, как:
 Отчет об исполнении бюд-

жета городского округа город 
Воронеж за 2010 год.
 О программе приватизации, 

а также о внесении в программу 
дополнительных объектов не-
движимости, что позволило 
увеличить плановые назначения 
по доходам от реализации муни-
ципального имущества.
 О залоговом фонде муници-

пального имущества.
  О пороговых значениях 

стоимости имущества и среднеду-
шевого дохода в целях признания 
граждан малоимущими для пре-
доставления им жилых помеще-
ний муниципального жилищного 
фонда по договорам социального 
найма в городском округе город 
Воронеж в 2011 году. 
  Об утверждении порядка 

формирования, обеспечения 
размещения, исполнения и кон-
троля за использованием муни-
ципального заказа городского 
округа город Воронеж.

 О повышении оплаты труда 
работников муниципальных 
учреждений городского округа 
город Воронеж 

- увеличение с 01.06.2011г. 
должностных окладов работ-
ников муниципальных учреж-
дений городского округа на 6,5 
процента;

 - увеличение с 01.10.2011г.:
 фонда оплаты труда педагогов 

дошкольных образовательных 
муниципальных учреждений и 
муниципальных учреждений 
дополнительного образования 
детей городского округа город 
Воронеж на 30 процентов;

фонда оплаты труда меди-
цинских работников, обеспечи-
вающих обслуживание детей в 
муниципальных дошкольных 
образовательных учреждениях и 
муниципальных общеобразова-
тельных учреждениях городского 
округа и состоящих в штате му-
ниципальных учреждений здра-
воохранения городского округа 
город Воронеж, на 50 процентов; 

 на 6,5 процента должност-
ных окладов работников всех 
муниципальных учреждений го-
родского округа город Воронеж, 
переведенных на новые системы 
оплаты труда.
 О приобретении в муници-

пальную собственность недви-
жимого имущества. Речь идет о 
приобретении имущества парка 
«Дельфин» и приведении его в 
надлежащий вид для обеспече-
ния культурного досуга населе-
ния города Воронежа.
  О согласовании создания 

муниципального бюджетного 
ДОУ «Центр развития ребенка-
детский сад № 99». В целях 
обеспечения общедоступности 
дошкольного образования для 
жителей городского округа го-
род Воронеж дано согласие на 
создание нового детского сада 
МБДОУ № 99, построенного 
по адресу: пер. Павловский, 58, 
плановой мощностью на 220 мест 
(12 групп). 
  О согласовании создания 

муниципальных бюджетных 
учреждений «Детский сад обще-
развивающего вида № 127», 
«Детский сад общеразвивающего 
вида № 118», «Детский сад обще-

развивающего вида №48», «Дет-
ский сад № 75». В собственность 
городского округа город Воронеж 
переданы Министерством оборо-
ны РФ здания подведомственных 
детских садов, что позволило обе-
спечить условия для реализации 
гарантированного гражданам 
права на получение общедоступ-
ного и бесплатного дошкольного 
образования.
 О порядке предоставления 

льгот по налоговым и неналого-
вым платежам.
 О предоставлении финансо-

вых и налоговых льгот социально 
значимым организациям и т.д. 

Также следует отметить, что 
для более глубокого изучения и 
принятия взвешенных, коллеги-
альных решений в Воронежской 
городской Думе проводятся со-
вместные заседания постоянных 
комиссий, в части рассмотрения 
отчетов Контрольно-счетной па-
латы городского округа город Во-
ронеж по проверкам финансово-
хозяйственной деятельности 
муниципальных предприятий и 
учреждений. Александр Прово-
торов принял участие в данных 
заседаниях и внес множество 
предложений и рекомендаций 
администрации городского окру-
га город Воронеж по устранению 
выявленных нарушений.

Помимо заседаний комиссий 
в 2011 году Александр Провото-
ров принимал активное участие 
в заседаниях Воронежской го-
родской Думы, на которых были 
приняты решения Воронежской 
городской Думы, позволяющие 
эффективно решать вопросы  
местного значения.

Работа в округе
Детские и спортивные пло-

щадки:
Установлены детские игро-

вые площадки по адресам: ул. 
Маршака, д. 26; ул. Г. сибиря-
ков, д. №№51,49; ул. Депутат-
ская, д. 21; ул. Домостроителей,  
д. №№17,19; ул. Ворошилова, 
д. 38а; ул. Ю. Янониса, д. 14; ул. 
Космонавтов, 56.

Благоустройство дворовых 
территорий и оборудование для 
отдыха:

Выполнено благоустройство 
дворовой территории домов: 
№№ 44,42 по ул. Колесниченко; 
№№1,3 по ул. О. Дундича;  №№ 
9,11 по ул. О. Дундича; № 26 по 
ул. Маршака.

Установлены скамейки для 
отдыха у подъездов домов № 63 
по ул. Домостроителей и № 46 по 
ул. Г. сибиряков.

Оказана материальная по-
мощь ООО «УК РЭП № 12 
Советского района» для строи-
тельства подземных мусорных 
контейнеров во дворовой тер-
ритории домов №№31, 37 по ул. 
Домостроителей. 

Установлены ограждения 
для палисадников у домов  
№№ 32, 63 по ул. Г. сибиряков; 

№ 7 по ул. Молодогвардейцев; 
№ 9 по ул. Маршака;  № 24 по 
ул. Космонавтов.

Ремонт подъездов и входных 
групп:

Оказана помощь в приоб-
ретении материала для ремонта 
подъездов № 3 д. № 77 по ул. 
Домостроителей; № 3 и №4 д.  
№ 22 по ул. Космонавтов; №3 и 
№6 д. №26 по ул. Ворошилова; 
№1 д. № 46 ул. Г. сибиряков;  
№ 2  д. № 62 по ул. Космонавтов; 
№1 и № 3 по б. Пионеров; № 5 д. 
№ 89 по ул. Г. сибиряков; № 11 
д. №99 по ул. Г. сибиряков; № 1 и 
№ 2 д. № 56 по ул. Космонавтов; 
№ 1 д. № 74 по ул. К. Либкнехта; 
п.№№2,3 по ул. Г. сибиряков, 36; 
п. №№3, 2 по пр.Патриотов, 8а; п. 
№4 по ул. Домостроителей, 13; п. 
№ 3 ул. К. Либкнехта, 76; п. №№ 
5,6 по ул. Ворошилова, 38; п. № 1 
по ул. Космонавтов, 22; п.№ 2 по 
ул. Ю. Янониса, 8/1; п№.3,№6 по 
ул. Космонавтов, 30, 

Поддержка учреждений обра-
зования и спортивных учреждений 
и учреждений здравоохранения и 
культуры:

Оказана помощь в выделении 
дополнительных бюджетных 
ассигнований на приобретение 
оборудования и выполнение 
ремонтных работ учреждениям:  
МУЗ Городская поликлиника 
№7; ВУВК им. А.П. Киселева. 

Организовано поздравление 
выпускников гимназии № 3 и 
СОШ № 75, выпускникам вру-
чены памятные подарки.

Организовано поздравление 
сотрудников поликлиники № 
7 ко Дню медицинского ра-
ботника, лучшим сотрудникам 
поликлиники вручены благодар-
ственные письма и депутатские 
премии, а также оказана помощь 
в благоустройстве территории.

Организовано поздравление 
первоклассников с Днем зна-
ний, первоклассникам МОУ 
СОШ №73, МОУ СОШ № 75, 
МОУ СОШ №70, ВУВК им. 
А.П. Киселева, МОУ гимназии 
№3 вручены подарки (всего 500 
человек).

Оказана материальная по-
мощь МУК клуб «Тенистый» 
для организации проведения 
открытого городского фести-
валя «Играй, гармонь, звени, 
частушка!»

Оказана материальная по-
мощь ВРОО «Федерация спор-
тивной борьбы» для организа-
ции международного турнира 
по греко-римской борьбе памяти 
Заслуженного тренера России 
Алехина В.Н.

Организовано поздравле-
ние с Днем учителя учителей 
МОУ СОШ №73, МОУ СОШ  
№  7 5 , М ОУ  В У В К  и м . 
А.П.Киселева, МОУ гимназии № 
3, МОУ СОШ № 70. Учителям, 
представленным педагогически-
ми коллективами, были вручены 
благодарственные письма и 
депутатские премии.

Организовано поздравление 
с Днем дошкольного работника 
сотрудников детских садов, рас-
положенных на избирательном 
округе № 9. Всем сотрудникам 
МДОУ были подарены билеты 
в Воронежский академический 
театр драмы им. А. Кольцова.

Организована экскурсионная 
поездка в «Сафари-парк» для 
сотрудников МДОУ д/с № 34, а 
также для их детей.

Организовано поздравление 
к Новому году сладкими по-
дарками для детей, посещаю-
щих дошкольные учреждения 
МДОУ д/с №117, МДОУ д/с 
№116, МДОУ д/с №115, МДОУ 
д/с №150, МДОУ д/с № 32, 
МДОУ д/с № 34, МДОУ д/с 
№ 72, МДОУ д/с № 58, МДОУ 
д/с №45.

Организовано поздравление 
к Новому году сладкими по-
дарками для детей сотрудников 
МУЗ Женская консультация 
городской поликлиники № 7.

Поддержка ветеранов Великой 
Отечественной войны: 

Организовано поздравление 
подарками ветеранского актива 
Советского района ко Дню за-
щитника Отечества и Между-
народному женскому дню на 
праздничных мероприятиях, 
проводимых Управой Советско-
го района.

Организовано поздравление 
подарками ветеранов Великой 
Отечественной войны, про-
живающих на территории 9-го 
избирательного округа, ко Дню 
Победы.

Оказана материальная по-
мощь для поддержки обще-
ственной организации Совета 
ветеранов войны и труда Совет-
ского района.

Помощь общественным орга-
низациям:

Оказана материальная по-
мощь ВООО «Союз семей по-
гибших в мирное время» для ор-
ганизации поминального обеда.

Оказана помощь в приоб-
ретении подарков для семей, 
состоящих на учете ОГУ «Центр 
социальной помощи семье и 
детям г. Воронежа», к Всерос-
сийскому дню матери.

Оказана помощь в приобре-
тении подарков для инвалидов, 
состоящих в Воронежском от-
делении общества инвалидов 
«Радуга».

Оказана помощь в приобре-
тении новогодних подарков для 
детей, состоящих на учете ОГУ 
«Центр социальной помощи 
семье и детям г. Воронежа».

КОнтаКтная 
инфОРМация
Приёмная депутата Воронеж-

ской городской Думы расположе-
на по адресу: ул. 121-й Стрелковой 
дивизии, д. 9, тел. 229-76-72, 
график работы: пн.-чт. с 8-00 до 
17-00, пт. с 8-00 до 16-00. 

Депутат ведёт личный приём по 
предварительной записи. 

Воронежской городской Думы
Олега Юрьевича ГречишникОВа о работе в 2011 году

Отчёт депутата Воронежской городской Думы
александра анатольевича прОВОтОрОВа о работе в 2011 году

Олег Юрьевич Гречишников – депутат Воронежской 
городской Думы по двухмандатному избирательному 
округу № 12, заместитель председателя постоянной 
комиссии по жилищно-коммунальному хозяйству и бла-
гоустройству, член фракции всероссийской политиче-
ской партии «Единая Россия» в Воронежской городской 
Думе , директор ГУП ВО «Облкоммунсервис».
Олег Гречишников – человек действия и конкретных 
дел. За 2011 год депутат успел много сделать полезных 
дел для улучшения ситуации, сложившейся в жилищно-
коммунальной сфере своего избирательного округа. 
Олег Гречишников принимает активное участие в фор-
мировании бюджета города Воронежа, в разработке 
муниципальных и региональных программ. 

Отчёты подготовлены Информационно-аналитическим управлением Воронежской городской Думы.

Татьяна ПЕТРЕНКО
Фото Михаила ВЯзОВОГО

Со сцены Воронежской фи-
лармонии весь вечер звучали 
густые, глубокие, живые, ши-
рокие, сродни русской душе, 
звуки баяна, аккордеона и 
гармоники. А как по-другому 
можно отметить Всероссий-
ский день баяна?! Три года на-
зад третья суббота марта стала 
знаковой для почитателей 
этих инструментов и всех, кто 
причастен к искусству игры на 
них. В нынешнем году концерт 
посвятили памяти компози-
тора, профессора, Заслужен-
ного деятеля искусств России 
Александра Тимошенко.

В праздничном вечере уча-
ствовали не только признан-
ные профессионалы, но и со-
всем юные дарования. Одним 
из первых выступал 14-летний 
Саша Смыкалов, учащий-
ся детской школы искусств  
№ 13. Он лауреат городских 
и региональных конкурсов. 
Вместе с оркестром русских 
народных инструментов Во-
ронежского музыкального 
колледжа им. Ростроповичей 
под управлением Заслужен-
ного деятеля искусств РФ 
Михаила Ефименко он бук-
вально закружил зрителей в 
«Весёлом хороводе».

Предстали перед публикой 
и уже известный читателям 
«Коммуны» студент музы-
кального колледжа имени 
Ростроповичей баянист Дми-
трий Соломатин (о нём мы 
недавно рассказывали), и 
легендарный воронежский 
музыкант Александр Радчен-
ко, выступающий на сцене 
уже более 46 лет.

Особым подарком стало 
исполнительское мастерство 
нашего земляка, лауреата меж-
дународных конкурсов, а ныне 
студента второго курса Рос-
сийской академии музыки им. 
Гнесиных Льва Лаврова. Зата-
ив дыхание, зрители слушали 
в его исполнении «Русскую 
забубённую» композитора 
Александра Тимошенко.

На протяжении всего вече-
ра добрым словом вспоминали 
самого Александра Тимошен-
ко. В зале и на сцене были его 
ученики, друзья, близкие.

В завершение зрители 
услышали «Липецкое трио 
баянистов», которые специ-
ально приехали в наш город на 
этот знаменательный вечер. А 
совсем под занавес выступил 
ансамбль «Воронежские соли-
сты», подарившие слушателям 
великолепное исполнение про-
изведений Астора Пьяцоллы и 
ритмов Латинской Америки.

Напевные 
звуки баяна
В Воронеже отметили Всероссийский 
день баяна, аккордеона и гармоники

Заслуженный деятель искусств РФ Михаил Ефименко.

Виталий ЧЕРНиКОВ 
Фото автора

Не так давно в областной 
филармонии Воронежский 
молодёжный симфонический 
оркестр представил проект 
«Новые имена в Воронеже». С 
2005 года действует он в нашем 
областном центре. В послед-
нем концерте приняли участие 
юные музыканты – не только 
наши земляки: приехали к нам 
также таланты из Москвы, 
Губкина, Липецка. А ещё – по 
традиции сыграл известный 
пианист, народный артист 
России Денис Мацуев. Перед 
концертом он нашёл время 
встретиться с журналистами. 

- Я безумно рад, что снова 
к вам приехал, - признался 
музыкант. - Год пролетел аб-
солютно незаметно. За это 
время случилось много ярких 
событий. Самое главное – то, 
что мы задумали когда-то в Во-
ронеже, имеет продолжение. 

Юных самородков – скри-
пачей, пианистов, аккордеони-
стов – «Новые имена»  помог-
ли выявить во многих городах. 
И в основном, кстати, в самых 
обычных, не имеющих отно-
шения к музыке семьях. Под-
держка со стороны именитых 
музыкантов каждому из них 
крайне кстати. 

В последние месяцы где 
только не довелось выступать 
Мацуеву: и в Цюрихе, и в 
Токио, и в Лондоне. Однако 
выступление в нашем городе 
для него, возможно, даже в 
чём-то важнее. 

- Во втором отделении 
я сыграю первый концерт 
Чайковского – может быть, 
в четырёхсотый или даже 

пятисотый раз. Я уже сбился 
со счёта! Это вечная музыка. 
Трудность в том, что, наверное, 
каждый сидящий в зале знает 
каждую ноту этого произведе-
ния. Кстати, этот же концерт я 
играл с Владимиром Вербиц-
ким, когда впервые приехал в 
Воронеж. Это было за несколь-
ко месяцев до конкурса имени 
П.И.Чайковского. И здесь мне 
предсказали победу на нём. 

Культура, по мнению музы-
канта, переживает не лучшие 
времена, и не только в России. 
Денис Мацуев считает, что 
она – наша национальное до-
стояние, как и земные недра. 
«Я сам спортсмен, но если бы те 
огромные деньги, которые дают 
в России на спорт, шли бы на 
культуру, многие были бы счаст-
ливы». Необходимо помочь 
провинциальным оркестрам. В 
том числе воронежским. 

- Я продолжу работать в 
этом направлении, - пообещал 
музыкант. - Проект «Новые 
имена» - это дело чести. 

Дело чести 
известный музыкант Денис Мацуев высоко 
оценил уровень воронежских музыкантов

Денис Мацуев.
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тел.: (473) 268-44-52 – отдел маркетинга,
тел.: (473) 268-05-12 – приемная
e-mail: kamazvoronezh@mail.ru www.kamaz-vrn.ru
филиалы: 
г.бобров – т.8-920-215-03-02, г.богучар – т.8-950-763-85-88, г.борисоглебск – т.8-920-406-19-97, 
г.Калач – т.8-915-584-27-32; г.лиски – т.8 (47391) 3-16-80, г.россошь – т.8(47396) 2-17-10.

ЗАО «ВОрОнежАгрОтрАнс»
ОфициАльный дилерский 
и серВисный центр ОАО «кАМАЗ»
предлагает широкий ассортимент любой автотехники на базе шасси Камаз,  
вахтовые и городские автобусы большого класса нефаз, прицепную  
технику нефаз, СзаП, сельскохозяйственную технику Камаз.
ПредоСТаВляем КомПлеКС уСлуг:
* Сервисное, гарантийное и послегарантийное обслуживание;
* Ремонт узлов и агрегатов; * Trade-in;
* Модернизация; * Лизинг от производителя.
реализуем:
* Фирменные запасные части к автотехнике КАМАЗ
(всегда в наличии более 3000 наименований);
* Оригинальные запасные части под заказ.

зао «Воронежагротранс» является официальным 
представителем оао «лизинговая компания 
 Камаз». имеем аккредитацию  
в оао «россельхозбанке» для работы по целевой 
программе – «Кредит под залог приобретаемой 
техники или оборудования».

Реклама.

В наличии – Камаз-6520-028-06

Фермерское хозяйство 
«Чернозём»

реализует

семена 
яровой пшеницы 

сорта «Дарья» (элита).
Тел. 903-656-80-66. Р

ек
ла

м
а.

1 апреля 2012г. в 11 часов проводит 

День открытых Дверей 
Приглашаются абитуриенты и их родители. 

воронежская госуДарственная 
лесотехническая акаДемия

г.Воронеж, ул.Тимирязева, 8. 
Тел. (473) 2-53-71-08. www.vglta.vrn.ru

Реклама

Местная религиозная организация 
православный приход Богоявленского храма с.Богоявленовка 

Семилукского района Воронежской области 
религиозной организации «Воронежская и Борисоглебская епархия  

Русской Православной Церкви» (Московский патриархат)

примет пожертВоВания 
на восстановление храма 

и строительство приюта для детей-сирот.
Реквизиты для перечисления платежей.

ИНН 3628999012, КПП 362801001
Расчетный счёт № 40703810013310000260

в ГРКЦ ГУ Банка России РФ по Воронежской области Открытое акционерное 
общество «Сбербанк России» Семилукское ОСБ № 3825

БИК 042007681
Корр. счёт 30101810600000000681

ТребуюТся 
механизаТоры

на период 
весенне-полевых работ 
в хозяйствах Таловского 
и Каширского районов 
Воронежской области.
Тел.: (473) 2-612-731, 

2-612-732.

РЕ
КЛ

АМ
А

Значит, вам нужно выбрать именно 
Воронежскую автошколу дОсААф россии! 

Опытные преподаватели и мастера вождения проводят подготовку водителей 
транспортных средств категорий «В», «ВС», «Д», «Е» и переподготовку с любой 
из этих категорий на любую другую. 

У нас одна из самых современных учебных баз в городе, собственный 
автодром. 

Занятия проводятся в дневную и вечернюю смену.
Стоимость обучения фиксированная – и никаких доплат! Оплата за обучение 

возможна по частям.
Есть вопросы – звоните: 236-47-64, 

236-68-94. Или приезжайте – наш 
адрес: ул.Грамши, 73а, кабинет 305, 
автошкола РОСТО (ДОСААФ). Занятия 
по интересующей вас категории могут 
начаться уже на следующей неделе!

вы хотите не только получить воДительское 
уДостоверение, но и в совершенстве знать 
правила Дорожного Движения и мастерски 
управлять автомобилем? Лиц. А № 209947 Инспекции 

по контролю и надзору в сфере 
образования Воронеж. обл.  

РЕКЛАМА

ооо аПК «александровское»
Воронежская область, Панинский район, с.Александровка

(292-й км автодороги Курск-Саратов)

реализуеТ Семена
гречихи сорта Дикуль (суперэлита);

гороха сорта Темп (облиственная форма)
и сои сорта Ланцетная (элита);

ячменя сорта Вакула, гороха сорта Мадонна и сорта Фокор, 
гречихи сорта Дикуль (репродукционные).

Семена ПодгоТоВлены на ПнеВмоСТоле.
Сертифицированы.

Тел.: 8-920-219-70-77; 8-920-463-58-78. Ре
кл

ам
а

Агроснабженческая компанияЛиц. №704478, рег. №ТС50 выд. Лиц. пал. адм. Вор. обл.

Воронежкомплект

фронтальные  дождевальные машины   
дмф «фрегат»
(модификации кругового, фронтального движения,  
а также фронтального движения с круговым  
перемещением – ипподромного типа)
унифицированные дождевальные машины 
дму «фрегат»

Торговый дом: г. воронеж, ул. дорожная, 36и.  
Тел. (473) 263-28-59 доб. 1-88; 272-44-59.   www.vapk.ru  www.agrovk.ru  www.optvk.ru

официальный дилер ооо «рус Контракт» предлагает:

ДожДевальные
машины
(производства Пао «завод «фрегат»)

Сертифицировано. Реклама.

Агроснабженческая компанияЛиц. №704478, рег. №ТС50 выд. Лиц. пал. адм. Вор. обл.

Воронежкомплект
В целях успешного проведения полевых работ
компанией «Воронежкомплект» с 19 марта 2012г. 

открыта круглосуточная телефонная линия:
- по приёму заявок от сельхозтоваропроизводителей по технике,  
оборудованию, запасным частям
(доставка в филиалы в течение 24 часов).
телефон: 8 (473) 263-28-59.
- по гарантийному сервисному обслуживанию и ремонту  
сельскохозяйственной техники.
телефон: 8-960-136-79-97. РЕКЛАМА

Продаю в с. Углянец 
(Садовый переулок, 10) 

Воронежской обл., 

дом 
деревянный,

обложен кирпичом, 45 кв.м, 
веранда -18 кв.м, 

все удобства, газ, гараж, сад, 
участок 10 соток. 

Тел.8-952-106-82-37.

реклама

реклама

Стандарт раскрытия информации субъектами оптового и розничных рынков электроэнергии

структура и объем затрат на оказание услуг по передаче электрической энергии 
ООО «Электротехническое управление»

№  
п/ п Показатель ед. изм.

2011 год
Примечание

план факт

I. Необходимая валовая выручка на содержание (котловая) тыс. руб. 36305,9 36305,9
1. Необходимая валовая выручка на содержание (собственная) тыс. руб. 36305,9 36305,9

1.1. Себестоимость всего, в том числе: тыс. руб. 31518,4 32092
1.1.1. Материальные расходы, всего тыс. руб. 3270,7 2637,2

1.1.1.1. в том числе на ремонт тыс. руб. 1562,7 1431,8
1.1.2. Фонд оплаты труда и отчисления на социальные нужды всего тыс. руб. 23918,1 17176,7 Необходимость оплаты сверхнормативных потерь электроэнергии

1.1.1.2. в том числе на ремонт тыс. руб.   
1.1.3. Амортизационные отчисления тыс. руб. 1426,2 1279,2
1.1.4. Прочие расходы тыс. руб. 2903,4 10998,9

1.1.4.1. арендная плата тыс. руб. 200 197,4
1.1.4.2. налоги, пошлины и сборы тыс. руб. 96,4 76,2
1.1.4.3. другие прочие расходы тыс. руб. 2607 10725,3 в т.ч. оплата сверхнормативных потерь электроэнергии

1.2. Прибыль до налогообложения тыс. руб. 4787,5 4213,9
1.2.1. Налог на прибыль тыс. руб. 957,5 354,1
1.2.2. Чистая прибыль всего, в том числе: тыс. руб. 3830 3859,8

1.2.2.1. прибыль на капитальные вложения (инвестиции) тыс. руб. 3830 637,3
1.2.2.2. прибыль на возврат инвестиционных кредитов тыс. руб. 0 0
1.2.2.3. дивиденды по акциям тыс. руб. 0 0
1.2.2.4. прочие расходы из прибыли тыс. руб. 0 3222,5 3363,9 тыс. руб. убыток предыдущего периода

1.3. Недополученный по независящим причинам доход(+)/избыток 
средств, полученный в предыдущем периоде регулирования(-) тыс. руб.  -1384,8 Переплата за потери электроэнергии по цене выше 

предусмотренной при установлении платы за потери
II. Справочно: расходы на ремонт всего п 1.1.1.1.+п 1.1.1.2 тыс. руб. 1562,7 1431,8

III. Необходимая валовая выручка на оплату технологического 
расхода электроэнергии (котловая) тыс. руб. 16720,8  

1. Необходимая валовая выручка на оплату технологического 
расхода электроэнергии (собственная) тыс. руб. 16720,8 25547,5 Превышение за счёт переплаты по цене потерь выше расчетной  

и оплаты сверхнормативных потерь электроэнергии
Информация опубликована на официальном сайте ООО «Электротехническое управление»: www.elkom-vrn.ru

поздравительная открытка
Ольгу николаевну Пампушко 

поздравляем с днём рождения. 
Пусть в эти солнечные весенние дни к Вашему семейному торжеству 

привнесут хорошего настроения успешные домашние хлопоты и теплота 
и внимание ваших родных и близких. Крепкого здоровья Вам и благополучия. 

                                                                                                  Коллеги.

Продается имущество 
ЗАО «рудгорМаш»: 

инструменты, запчасти, расходные материалы. 
Телефон для справок: (473) 2712-875.

РЕ
КЛ

АМ
А

ВоронежсКая обласТь. 
сТроиТельные песКи

Аукцион на право пользования недрами с целью геологи-
ческого изучения, разведки и добычи строительных песков 
на участке «Парусное» Воронежской области признан несо-
стоявшимся (Приказ Федерального агентства от 28.02.2012 
№ 230). 

Федеральное государственное бюджетное 
образовательное учреждение высшего 

профессионального образования

«воронеЖСКАя ГоСУдАрСТвеннАя 
ЛеСоТеХнИЧеСКАя  АКАдемИя»

ОбъяВляет кОнкурс 
на замещение должности:

   Старший преподаватель кафедры: 
организации перевозок и безопасности движения (1 ед.)

Срок подачи документов - один месяц со дня опубликования 
объявления в газете.

Министерство образования и науки Российской Федерации

Больничный: оформляем правильно, получаем вовремя

- Галина Николаевна, вве-
дение нового бланка больнич-
ного листка вызвало много-
численные обращения в отде-
ление Фонда за разъяснением 
правильности его заполнения. 
На сегодняшний день вопросы 
по заполнению бланка сокра-
щаются?

- Да, действительно, с  1 
июля 2011 года поменялась 
форма больничного листа, 
были учтены  и устранены 
основные недочеты старого 
бланка. Новый листок не-
трудоспособности  полностью 
соответствует современным 
техническим требованиям, 
позволяет разместить боль-
ший объем информации и 
наделен надежной защитой от 
подделок. В момент введения 
нового больничного как у рабо-
тодателей, так и у работников 
лечебно-профилактических 
учреждений стали появлять-
ся многочисленные вопросы, 
связанные с правильностью 
его оформления. Сотрудники 
нашего отделения провели 
большую разъяснительную 
работу – это  многочисленные 
семинары,  пресс-конференции,  
публикации в СМИ и на сайте 
регионального отделения Фон-
да www.fss.vrn.ru, которая дала 
свои результаты. Если в дека-
бре 2011 года в Воронежское 
отделение Фонда обратилось 
144 работодателя с просьбой 
проверить правильность за-
полнения больничного листа, 

то в феврале 2012 года число 
обращений снизилось до 80. 

- С какой целью проводится 
контроль лечебных учрежде-
ний, выдающих больничные 
листы?

- Цель проверки – контроль 
по исполнению законодатель-
ства при выдаче, продлении 
и оформлении листка нетру-
доспособности. Из 133 лечеб-
ных учреждений, имеющих 
лицензии на проведение экс-
пертизы временной нетру-
доспособности, в 2011 году 
проверками было охвачено 125, 
что составляет 94% от обще-
го числа учреждений. Из 177 
тысяч проверенных листков 
нетрудоспособности выданных 
с нарушением оказалось 1153, 
что составляет 0,7% от числа 
проверенных. Приятно отме-
тить, что в нашей области не 
было выявлено ни одного слу-
чая фальсификации листков 
нетрудоспособности. 

Анализ заболеваемости за 
2011 год показал, что по сравне-
нию с предыдущим, 2010 годом, 
длительность больничного в 
среднем снизилась на 1,2 дня, а 
заболеваемость на 90,1 дня. 

- Если лечебное учрежде-
ние выдало листки нетрудо-
способности  с нарушением 
законодательства, то кому оно 
обязано возместить средства, 
направленные  на оплату боль-
ничных? 

- Листки нетрудоспособ-
ности, выданные лечебными 

учреждениями с нарушени-
ем законодательства Россий-
ской Федерации и оплачен-
ные Фондом, подлежат ма-
териальному возмещению со 
стороны медучреждений. В 
таком случае руководителям 
лечебно-профилактических 
учреждений предъявляют-
ся претензии на возмещение 
средств Фонду. В 2011 году 
Воронежское региональное 
отделение Фонда социаль-
ного страхования  направило 
медицинским учреждениям 
требования на возмещение 1 
миллиона 741 400 рублей. В 
добровольном порядке было 
возмещено 89% от предъявлен-
ной суммы. Иными словами, в 
бюджет Фонда, который явля-
ется гарантом своевременной 
выплаты пособий в связи с вре-
менной нетрудоспособностью, 
материнством и детством, был 

возвращен 1 миллион 552700 
рублей. 

- Какие ошибки при за-
полнении больничного листа 
являются наиболее распро-
страненными?

- Одной из наиболее рас-
пространенных ошибок оста-
ется название организации, 
записанное со слов работника. 
Часто в таком случае работода-
тель отказывается принимать 
листок нетрудоспособности. 
Однако в случае возникнове-
ния сомнений в правильности 
оформления листка нетру-
доспособности именно рабо-
тодатель должен обратиться 
за уточнением информации 
в Воронежское региональное 
отделение Фонда социального 
страхования. Наиболее под-
робную информацию можно 
посмотреть на сайте www.fss.
vrn.ru в разделе «Информа-
ция по заполнению листков 
нетрудоспособности нового 
образца», а также в разделе 
«Обращение-ответ» - «Пособие 
по временной нетрудоспособ-
ности (больничные листы)» 
или обратиться в региональное 
отделение Фонда по адресу: 
улица Станкевича, дом 43. Наш 
телефон: 277-02-26.

Это полезно знать!!!
Ответственность за не-

своевременную выплату или 
невыплату пособия несет ра-
ботодатель!

* Согласно п. 10 Положения 
о Фонде социального страхо-
вания Российской Федерации, 
утвержденного постановле-
нием Правительства РФ от 
12.02.19944 г. № 101, выплата 
пособий по социальному стра-
хованию на предприятиях, в 
организациях, учреждениях 
и иных хозяйствующих субъ-
ектах, независимо от форм 
собственности, осуществляется 
через бухгалтерию работо-

дателей. Ответственность за 
правильность начисления и 
расходования средств государ-
ственного социального стра-
хования несет администрация 
страхователя в лице руководи-
теля и главного бухгалтера.

* В случае невыплаты ра-
ботнику пособий по вине ра-
ботодателя к нему может быть 
применена статья 5.27 Кодекса 
об административных право-
нарушениях, предусматри-
вающая в том числе наложение 
административного штрафа за 
нарушение законодательства 
о труде на должностных лиц, а 
также на лиц, осуществляющих 
предпринимательскую деятель-
ность без образования юриди-
ческого лица, в размере от 1 
тысячи до 5 тысяч рублей, а на                                                                                                                                       
юридических лиц – от 30 ты-
сяч до 50 тысяч рублей.

* При предоставлении по ме-
сту работы больничного листка 
работнику  взамен утраченного 
заработка выплачивается по-
собие по временной нетрудо-
способности. В соответствии с 
законодательством первые три 
дня нетрудоспособности в слу-
чае заболевания или травмы 
оплачиваются работодателем, с 
четвертого дня выплаты произ-
водятся за счет средств Фонда 
социального страхования.

* Работник, получив запол-
ненный больничный у врача и 
поставив печать в регистратуре, 
должен будет проверить пра-
вильность заполнения бланка 
листка нетрудоспособности 
и предъявить его по месту 
работы.

обратите внимание!
При получении больнич-

ного листа нелишним будет 
обратить внимание  на: 

* название и адрес меди-
цинской организации, которая 
выдала листок нетрудоспособ-
ности;

* название работодателя;
* дату выдачи листка нетру-

доспособности;
* правильность занесения в 

листок нетрудоспособности Ф. 
И. О., дату рождения (должны 
совпадать с данными, указан-
ными в паспорте или ином 
документе, удостоверяющем 
личность); 

* на листке нетрудоспособ-
ности (раздел «Заполняется 
врачом медицинской организа-
ции») должно быть две печати 
медицинской организации: 
в правом верхнем и правом 
нижнем углах;

* если больничный выпи-
сывается по уходу за больным 
членом семьи, врач должен 
полностью указать Ф. И. О. 
заболевшего члена семьи, его 
возраст и родственную связь. В 
бланке листка нетрудоспособ-
ности информация о родствен-
ной связи кодируется;

* проверить наличие отмет-
ки: листок нетрудоспособности 
выдан по основному месту 
работы или по совместитель-
ству;

* проверить сроки освобож-
дения от работы;

* правильно должна быть 
указана должность врача (лор, 
окулист, терапевт и т.д.), фа-
милия и инициалы врача (с 
пробелом в одну ячейку между 
фамилией и инициалами).

Заболевшим в 2012 г. выпла-
ты по листку нетрудоспособно-
сти определяются из заработка 
за 2010-2011 гг. Итоговая сум-
ма пособия рассчитывается с 
учетом страхового стажа: 100% 
среднедневного заработка за 
день нетрудоспособности - ра-
ботникам со страховым стажем 
8 и более лет, 80% - от 5 до 8 лет, 
60% - менее 5 лет.

По информации пресс-службы 
воронежского регионального 

отделения Фонда социального 
страхования рФ.

актуально | Именно работодатель несёт ответственность за несвоевременную выплату или невыплату пособия
межсезонье – наиболее хлопотное для врачей время. Талый снег и обманчивое тепло 
провоцируют длинные очереди в больницах, прибавляя работы сотрудникам лечебных 
учреждений. воронежское региональное отделение Фонда социального страхования 
напоминает, что всем работающим гражданам в период болезни государством предо-
ставляются социальные гарантии, а именно – оплата больничного листа. За прошедший 
2011 год болеющим воронежцам Фонд оплатил 4,6 миллиона дней временной нетру-
доспособности, а это 1 миллиард 639 900 миллионов рублей. 
Сколь долго и часто болеют воронежцы, подделывают ли больничные листы в вороне-
же, что делать, если работодатель не принимает к оплате больничный лист «Коммуне» 
рассказала Галина ИвАновА, начальник отдела страхования на случай временной 
нетрудоспособности и в связи с материнством Государственного учреждения – воро-
нежского регионального отделения Фонда социального страхования рФ. 

Галина Иванова.
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